

Vu sur LE PARISIEN du 25 juin 2016

<http://www.leparisien.fr/val-de-marne-94/la-pepiniere-des-pompiers-fait-le-plein-a-villeneuve-saint-georges-25-06-2016-5914069.php>



**Villeneuve-Saint-Georges, samedi.** Plus de 6000 visiteurs se sont massés dans l'enceinte du fort des pompiers. (LP/Q.L.)

Sur la grande échelle, derrière la grande lance à eau ou dans les gradins face au spectacle : plus de 6000 visiteurs se sont déplacés samedi à l'occasion des portes ouvertes du fort de Villeneuve-Saint-Georges, centre de formation des pompiers de Paris.

« C'est la meilleure école, j'aimerais bien y rentrer, et voir tout ça en vrai ça donne encore plus envie », sourit Valentin, 19 ans, aspirant sapeur venu de Rambouillet (Yvelines).

Nino, 9 ans, a manié la lance à incendie et aimerait faire « comme papa », soldat du feu. « C'est un métier qui fait rêver les enfants », confirme la mère du petit Hugo, tout juste descendu de la grande échelle.